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ATA DA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE – CMS 1 

DO ANO DE 2015  2 

AOS QUATRO DIAS DO MÊS DE MAIO DO ANO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS DEZENOVE HORAS, NA SALA DE 3 

REUNIÕES DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAUDE DE SANTA JULIANA REALIZOU-SE A QUARTA REUNIÃO 4 

ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE SANTA JULIANA COM A SEGUINTE PAUTA: 1-5 

Verificação de Quorum; 2-Leitura da Pauta para apreciação; 3-Apresentação de outros assuntos 6 

para apreciação; 4-Leitura das Atas das reuniões realizadas em 25/03/2015 e 08/04/2015; 5-7 
Aprovação da Minuta do PL de reestruturação do CMS; 6-Apresentação do Plano de Ação em 8 

Saúde do Trabalhador para o ano de 2015; 7-Conferência Municipal de Saúde; 8-Leitura e 9 

apreciação dos Requerimentos; 9-Informes da Mesa Diretora; 10-Informes dos Conselheiros; 10 

11-Informes da SMS  11 

Verificada a presença de quórum, o Presidente da Mesa Diretora Sr. Wandeisson Donizetti da Silva 12 

procedeu à abertura da reunião às dezenove horas, cumprimentando a todos os conselheiros presentes, 13 

dando início aos trabalhos agradeceu a presença da Referência Técnica em Saúde do Trabalhador da 14 

Secretaria Municipal de Saúde, Sra. Maria Cecília Silva, que se fazia presente à reunião para apresentar o 15 

Plano de Ação em Saúde do Trabalhador para o ano de 2015, em seguida solicitou ao primeiro secretário 16 

Sr. Maurício Rodrigues Carneiro que fizesse a leitura da Pauta, que após lida foi aprovada por todos e não 17 

houve outros assuntos apresentados, o Presidente da Mesa solicitou inversão da pauta para que o Plano de 18 

Ação em Saúde do Trabalhador fosse apresentado primeiro, pois a Referência Técnica tinha outro 19 

compromisso em seguida, a inversão da pauta aprovada por unanimidade. Em seguida solicitou ao primeiro 20 

secretário Sr. Maurício Rodrigues Carneiro que fizesse as leituras das atas das reuniões realizadas em 25 de 21 

março de 2015 e 8 de abril de 2015, que depois de lidas ambas foram aprovadas. Em seguida o Presidente 22 

da Mesa passou a palavra para a RT em Saúde do Trabalhador, Sra. Maria Cecília Silva para que fizesse a 23 

apresentação e explanação das ações do Plano de Ação em Saúde do Trabalhador para o ano de 2015, após 24 

apresentação e alguns questionamentos que foram devidamente esclarecidos o do Plano de Ação em 25 

Saúde do Trabalhador para o ano de 2015 foi aprovado com quatro votos favoráveis e um contrário da 26 

Conselheira Maria Helena Pereira que justificou o voto por entender que houve muitas falhas. Aprovação 27 

da Minuta do PL de reestruturação do CMS; o Presidente da Mesa informou a todos os conselheiros 28 

que como não houve quorum qualificado na última reunião convocada com pauta exclusiva para a 29 

aprovação da minuta seria colocado em pauta mesmo com quorum simples, pois a minuta ainda passará 30 

pelo crivo da assessoria jurídica do Poder Executivo antes de ser encaminhada ao Poder Legislativo para que 31 

seja transformada em Lei Municipal. Após a leitura da redação final, a minuta de projeto de lei de 32 

reestruturação do CMS foi aprovada por unanimidade e será encaminhada ao Secretário Municipal de Saúde 33 

para que o mesmo encaminhe ao Poder Executivo para análise, considerações e modificações. Foi registrada 34 

a presença da Consultora Técnica da Secretaria Municipal de Saúde, Sra. Elisa Vieira Campos Rodrigues na 35 

reunião. Conferência Municipal de Saúde; foi informado pelo Presidente da Mesa que até o momento 36 
não recebeu resposta do gabinete do Prefeito Municipal a respeito da reunião para tratar de sua realização, 37 

e que será convocada reunião extraordinária para tratar da etapa municipal da conferência, Informou 38 

também que esteve no gabinete do Secretário Municipal de Saúde para tratar do assunto, porem não teve 39 

definições. Requerimentos; O Presidente da mesa apresentou os seguintes requerimentos: 40 

1. Cópia dos Relatórios das Auditorias realizadas no ano de 2014 (concluídas e em andamento); 41 

2. Relatório de Pagamentos decorrentes de Ordem Judicial; 42 

3. Relatório de Plantões médicos do ano de 2014; 43 

4. Relatório do Patrimônio destinado à Vigilância em Saúde. 44 
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Ambos os requerimentos foram aprovados. Foi informado pelo Presidente da Mesa que foi formalizado 45 

junto ao secretário municipal de saúde os requerimentos aprovados na reunião ordinária realizada em 11 46 

de março de 2015. Informes da Mesa Diretora; O Presidente da Mesa informou que foi visitado pelas ACS 47 

em sua residência e que as mesmas estão preenchendo as fichas de cadastro a lápis e quando questionadas 48 

a respeito não souberam informar o motivo, e que traria esta questão ao CMS em busca de esclarecimento; 49 

informou que entrou em contato com a SES/MG para saber informações mais consistentes a respeito do 50 

andamento da obra da farmácia de minas e fez a leitura do ofício recebido, após a leitura a Consultora Elisa 51 

informou que no momento não existe nenhum impedimento legal para que a obra seja inaugurada. O 52 

Presidente da Mesa Informou que será constituída uma comissão para visitar todas as unidades de saúde 53 

do município com o objetivo de elaborar um relatório situacional a ser encaminhado ao Prefeito Municipal. 54 

Foi apresentado o material didático do curso de capacitação de conselheiro de saúde da qualiconselhos e 55 

explicada a forma de estudos. Foi informado pelo Presidente da Mesa que o RAG 2014 já está no sargsus 56 

para ser apreciado, bem como o Relatório do primeiro quadrimestre de 2014. A consultora Elisa informa 57 

que foram encaminhados além do RAG todos os RDQA’s de 2014 porem o CMS só conseguirá acessar o 58 

relatório do segundo quadrimestre após aprovar o do primeiro e assim também só conseguirá acessar o 59 

relatório do terceiro quadrimestre após aprovação do segundo. Informe dos Conselheiros; A Conselheira 60 

Maria Helena Pereira questiona a legalidade da farmácia do Hospital Municipal em relação à presença de 61 

Profissional Farmacêutico em suas dependências durante o período de funcionamento. O Conselheiro 62 

Antônio dos Reis Oliveira informa que a farmácia hospitalar funciona 24 horas por dia. O Presidente da 63 

Mesa informa que irá buscar junto ao Secretário Municipal de Saúde os devidos esclarecimentos. Informe 64 

da SMS; A Consultora Elisa esclareceu que sua função dentro da SMS seria dentre outras a de representar a 65 

secretaria municipal de saúde nas reuniões do CMS e não a de representar o Secretário de Saúde, e solicita 66 

que todas as solicitações sejam feitas diretamente ao Secretário de Saúde através de ofício; porem se 67 

coloca a disposição para ajudar naquilo que estiver ao seu alcance. O Presidente da Mesa informou que em 68 

seu entendimento existe um esclarecimento feito em reunião anterior diferente do ora apresentado, e que 69 

então a partir de agora todas as solicitações serão encaminhadas diretamente ao Secretário. Nada mais 70 

havendo a tratar a reunião foi encerrada pelo Presidente da Mesa Diretora agradecendo a todos pela 71 

presença e participação e eu, Maurício Rodrigues Carneiro Primeiro Secretário, lavrei a presente ata que 72 

após lida e aprovada será assinada por mim, pelo Presidente e demais conselheiros presentes. Santa 73 

Juliana, 04 de Maio de 2015. 74 

Conselheiros Presentes: Maurício Rodrigues Carneiro;  Wandeisson Donizetti da Silva; 75 

Maria Helena Pereira;   Antônio dos Reis Oliveira;   Iresvaldo de Moura 76 


